

Exposé

Loft, Studio, Atelier in Cottbus

**Furnished 3-Room Apartment with Kitchen, Renovated,
Next to BTU, incl. heating and auxiliary costs**



Objekt-Nr. **OM-329096**

Loft, Studio, Atelier

Vermietung: **900 € + NK**

Ansprechpartner:
Lukasz Matysek
Telefon: 0176 32215767

03044 Cottbus
Brandenburg
Deutschland

Etagen	4	Zustand	Erstbez. n. Sanier.
Zimmer	3,00	Badezimmer	1
Wohnfläche	60,00 m ²	Etage	4. OG
Mietsicherheit	1.500 €	Heizung	Zentralheizung
Übernahme	sofort		

Exposé - Beschreibung

Objektbeschreibung

Welcome to our newly renovated apartment in Cottbus, ideally situated for those attending Brandenburg Technical University Cottbus!

This bright and modern apartment boasts a prime location with splendid city views, offering convenient access to the university campus.

The apartment features a brand new fitted kitchen.

Explore the vibrant city of Cottbus from this comfortable and conveniently located apartment. Whether you're visiting for business or leisure, we look forward to welcoming you soon!

Registering your residence is also possible with us.

Willkommen in unserer frisch renovierten Wohnung in Cottbus, ideal für Studenten und Besucher der Brandenburgischen Technischen Universität Cottbus!

Diese helle und moderne Wohnung bietet eine erstklassige Lage mit herrlichem Blick auf die Stadt und bietet einen bequemen Zugang zum Universitätscampus.

Mit einer brandneuen Einbauküche ist diese Wohnung komplett renoviert und bezugsfertig.

Erkunden Sie die lebendige Stadt Cottbus von dieser komfortablen und günstig gelegenen Wohnung aus. Ob Sie geschäftlich oder privat unterwegs sind, wir freuen uns darauf, Sie bald begrüßen zu dürfen!

Ausstattung

Fußboden:

Laminat, Fliesen

Weitere Ausstattung:

Keller, Einbauküche

Lage

The location is optimal, just 300 meters from the university and directly at Spremberger Straße.

Enjoy the immediate proximity to the State Theatre Cottbus, located less than 1 km away, and reach Cottbus Central Station in just 2 km. The nearest airport is Berlin Brandenburg Willy Brandt Airport, which is 107 km away.

+++++

Die Lage ist optimal, nur 600 m von der Universität entfernt und weniger als 1 km von der Spremberger Straße.

Genießen Sie die unmittelbare Nähe zum Staatstheater Cottbus, das weniger als 1 km entfernt liegt, und erreichen Sie den Hauptbahnhof Cottbus in nur 2 km. Der nächstgelegene Flughafen ist der Flughafen Berlin Brandenburg Willy Brandt, der 107 km entfernt liegt.

Infrastruktur:

Apotheke, Allgemeinmediziner, Kindergarten, Grundschule, Hauptschule, Realschule, Gymnasium, Gesamtschule, Öffentliche Verkehrsmittel

Exposé - Galerie



